

Ros clausura la Jornada Desktop 2.0 de IFR y Microsoft

LLEIDA **L.M.**
El alcalde de Lleida, Àngel Ros, participó ayer en la clausura de la jornada *El Desktop 2.0 para la mejora de la Productividad Empresarial* organizada por IFR Group y Microsoft.

Ros expuso, en su intervención, la experiencia del Ayuntamiento de Lleida en el desarrollo de la administración digital como rotunda mejora del servicio al ciudadano. El *paer en cap* explicó que "el principal reto de la administración municipal es ponerse al nivel que la Sociedad de la Información y los usuarios demandan, así como cumplir el reto que la ley 11/2007 significa en dar acceso electrónico a los ciudadanos a los servicios públicos, "una ley aprobada meses atrás y que malgradamente ha pasado desapercibida".

El alcalde Ros agradeció a las dos empresas organizadoras, IFR y Microsoft, su apuesta por Lleida y, en especial, por el Parc Científic i Tecnològic Agroalimentari de Lleida.

Por su parte, la concejala del Institut Municipal d'Informàtica, Montse Mínguez, destacó "la satisfacción que supone que en Lleida se celebren jornadas como esta con la presencia de empresas líderes como Microsoft".

Supresión del bachillerato en 21 centros, según los sindicatos

BARCELONA **L.M.**
Los sindicatos UGT y CCOO denunciaron ayer que el departamento de Educació ha anunciado la supresión del bachillerato diurno en, al menos, 21 centros de secundaria, al tiempo que también ha decidido recortar la dotación de profesionales de apoyo de cara al próximo curso escolar.

El recorte de profesionales, afectaría a los servicios educativos, que integra a aquellas personas no docentes que dan apoyo a la tarea educativa como son los psicopedagogos, técnicos en integración social y asesores lingüísticos, entre otros.

Respecto a la supresión, los sindicatos afirman que 21 centros de una sola línea ya han recibido el comunicado oficial de que no podrán impartirlo.

Lleida acogerá el domingo la mayor votación sobre la independencia catalana

Escritores como Manel Lladonosa o Víctor Torres participarán en el último día de campaña por Sant Jordi

■ LLEIDA

ACN

La ciudad de Lleida se convertirá este domingo 25 de abril en el mayor municipio donde se lleve a cabo una consulta sobre la independencia de Catalunya, según explicó una de las portavoces de la plataforma Lleida Decideix, Mariona Lladonosa.

Según datos facilitados por la organización, el padrón municipal de Lleida indica que 117.864 lleidanos tienen una edad superior a los dieciséis años.

Hasta 200 voluntarios velarán este domingo para que los lleidanos puedan ir a votar sobre la independencia de Catalunya en 31 mesas repartidas en 23 colegios electorales. Además, hasta seis observadores internacionales



Lleida Decideix presentó el último acto de su campaña

de Flandes, Córcega, Navarra y Cerdeña, seguirán esta votación. Dos de ellos estarán en los Pallars y los cuatro restantes en la Plana de Lleida. El acto final de campaña tendrá lugar el día de Sant

Jordi cuando la plaza Sant Francesc acoga una muestra de cultura popular con intervenciones de los escritores Humbert Roma, Josep Varela, Manel Lladonosa y Víctor Torres.



Carlos Martínez Shaw será uno de los tres investidos

La UdL tendrá tres nuevos doctor 'honoris causa' el próximo curso académico

LLEIDA **L.M.**
El Consell de Govern de la Universitat de Lleida aprobó ayer nombrar como doctores honoris causa de la UdL al historiador, Carlos Martínez Shaw, el director científico de la Fundació "la Caixa", Jorge Wagensberg, y al biólogo norteamericano, Michael A. Savageau, y cuyos actos de investidura se celebrarán el próximo curso.

Carlos Martínez Shaw es miembro de una renovada generación de especialistas en la época moderna que encontró sus referentes

en figuras como Jaume Vicens Vives o Pierre Vilar. Jorge Wagensberg, propuesto por le Escola Politècnica Superior, creó el concepto CosmoCaixa, que representa un referente internacional de los museos de la ciencia. En su currículum destacan la Creu de Sant Jordi (2007) o el Premi Nacional de Catalunya de Pensament i Cultura Científica (2005).

El científico Michael A. Savageau es un pionero de la biología de sistemas y ha contribuido a numerosos avances en la teoría de la matemática.

La mayoría de los loteros de Lleida siguen la huelga contra la privatización

LLEIDA **J.G.**
La mayoría de las administraciones de lotería de la ciudad secundaron ayer la huelga que llevó a cabo el colectivo como protesta a la iniciativa del Gobierno de pasar el juego a manos privadas.

Las administraciones de toda España estuvieron de huelga ayer para protestar por la reforma del régimen de comercialización de las loterías del Estado. La reforma establece que desde el 1 de enero pasado la comercialización de este juego pasa a

regirse por las normas de derecho privado. Así, se pasa de un sistema de concesiones a otro de contratos mercantiles privados.

Según los loteros, los 3.000 millones de euros que ahora iban para el Estado quedarán en manos de grandes multinacionales, y que la iniciativa privada sustituirá la mayor parte de las administraciones por máquinas automáticas que dispensen los billetes de lotería, con lo que se destruirán miles de puestos de trabajo.



Las administraciones cerraron sus puertas durante todo el día a modo de protesta

El Pla de Barris del Centre Històric, al 70%

LLEIDA **J.G.**
El Pla de Barris del Centre Històric de Lleida ha terminado ya un 70% de las obras programadas. Esta fue la principal comunicación que se ofreció ayer en el Comité d'Avaluació i Seguiment del Pla de Barris Centre Històric, que tuvo lugar en la Oficina Local d'Habitatge.

El equipo de Gobierno, delegados de la Generalitat, técnicos municipales y represen-

tantes de las asociaciones de vecinos afectadas (Centre Històric, Plaça de l'Ereta y Jaume I) se reunieron ayer para hacer una evaluación del ritmo de las obras y del conjunto del proyecto del Pla de Barris. Los representantes de la Generalitat se mostraron satisfechos del ritmo de la remodelación y desde el Ayuntamiento se informó de que sólo quedan 4 grandes obras por terminar de las proyecta-

■ Queda por hacer la remodelación de Santa Clara y Santa Teresa, el casal de Cavallers y la plaza del Dipòsit

das en el Pla de Barris. Se trata de la rehabilitación del convento de Santa Clara y Santa Teresa, el centro municipal para personas mayores de la calle Cavallers con la calle Galera, y las obras de la plaza del Dipòsit.

Josep Presseguer, que asistió a la reunión, explicó que, "tras finalizar estas cuatro obras, el Pla de Barris del Centre Històric ya estará, prácticamente, al 100%", y explicó también que esta semana se licitará la prime-

ra fase de las obras de Santa Clara, espacio que albergará equipamientos para los *castellers*.

En la reunión de seguimiento de las obras, los miembros de las asociaciones de vecinos también tuvieron voz e hicieron sus recomendaciones para llevar por buen camino las obras y todo el proyecto. "Nos han pedido más alumnado y más plazas de aparcamiento. Todos sus consejos, mientras no sean impracticables, los aplicaremos al desarrollo del Pla de Barris", aseguró Presseguer.